



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG  
APPENZELL**

Appenzell, 22. April 2019

**Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – [www.ava-ai.ch](http://www.ava-ai.ch)**

---

## **Jonny Dörig als Grossrat in Rüte**

*Die AVA empfiehlt Jonny Dörig zur Wahl als Grossrat in Rüte. Er ist kompetent, vielseitig engagiert und in Brülisau bestens verankert. Dies freut die AVA besonders, da seit einigen Jahren im Grossen Rat eine Vertretung von Brülisau fehlt.*

Jonny Dörig ist 46 Jahre alt und wuchs in Brülisau auf, wo er heute mit seiner Frau Nadia lebt. Nach der Primar- und Sekundarschule machte er eine Lehre als Elektromonteur. Er studierte danach berufsbegleitend Elektrotechnik an der FHS St.Gallen und schloss als dipl. Ing. HTL ab. Einige Jahre später absolvierte er das Nachdiplomstudium als Wirtschaftsingenieur. Jonny Dörig war in verschiedenen Unternehmen national und international tätig und arbeitet seit über 20 Jahren in leitenden Positionen. Aktuell ist er Leiter Technik bei der Regiobus AG in Gossau.

Für die Öffentlichkeit setzt sich Jonny Dörig bereits seit vielen Jahren ein. Er ist Präsident der Kirchgemeinde Brülisau, Mitglied des Verwaltungsrats der Hoher Kasten Drehrestaurant und Seilbahn AG und gehört dem Kernstab des kantonalen Führungsstabs Appenzell Innerrhoden an. Weiter engagiert er sich immer wieder in OKs von kleineren und grösseren lokalen Festanlässen. In seiner Freizeit wandert und reist er gerne und ist Sportschütze.

Die AVA empfiehlt Jonny Dörig zur Wahl als Grossrat in Rüte und ist überzeugt, dass er mit seiner Fachkompetenz und Berufserfahrung sowie seinem breiten Wissen über den Kanton den Grossen Rat ideal ergänzt.